



Namur, le 12 septembre 2023

## Communiqué de presse :

### **Avec l'Hénallux, les forces de l'ordre européennes vont jouer aux pirates informatiques**

---

L'Hénallux, ECTEG et l'Université de Halmstad créent « Capture the flag », un contenu pédagogique ludique de cybersécurité à destination des forces de l'ordre européennes.

Dans un monde perpétuellement malmené par le piratage informatique et la cybercriminalité, trois partenaires, experts dans le domaine, se réunissent à Namur pour créer un grand projet spécifique d'apprentissage afin de former les forces de l'ordre de toute l'Europe à des contenus très spécifiques de cybersécurité.

Un « Capture the flag » consiste à trouver un drapeau caché dans les méandres de systèmes informatiques complexes.

De son côté, l'Hénallux sera représentée par trois experts, enseignants du Département technique de Namur : Adrien Voisin, Benjamin Van Damme et Guillaume Duvillie.

**L'Hénallux, devenue référente dans le secteur et pionnière de la création du Bachelier en Sécurité des systèmes, ECTEG (European Cybercrime Training and Education Group – toutes les infos sur <https://www.ecteg.eu/>) et l'Université de Halmstad (Suède), partenaire de l'Hénallux sur plusieurs projets similaires, se réunissent donc dans les locaux de l'Hénallux à Namur **les 19, 20 et 21 septembre prochains** pour la création de ce grand jeu au contenu pédagogique chargé d'apprendre à nos policiers comment garder une longueur d'avance contre les cybercriminels.**

**Plus d'infos ? Contactez Fabian Restiaux, Directeur des Domaines des Sciences et des Sciences de l'ingénieur et technologie de l'Hénallux au 0474 33 57 30 (attention, ne pas publier ce numéro, sinon votre ordinateur s'autodétruirait automatiquement)**